							1000	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
									_	00/00/0000	LECICLATIVO
:	:	:	:	:	:	:	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	REFURMA	4	28/09/2022	LEGISLATIVO

Acotan coordinadores posicionamientos de Creel

MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acotó ayer los posicionamientos del presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel.

Los coordinadores acordaron que cualquier pronunciamiento que emita en su calidad de presidente de la Cámara baja, deberá ser sometido a un acuerdo entre todas las bancadas.

Lo anterior, después de que el coordinador de Morena, Ignacio Mier, deslizó la posibilidad de destituir a Creel tras su posicionamiento del domingo, cuando acusó al Presidente de intromisión en el Legislativo, al anunciar una consulta pública sobre la participación del Ejército en labores de seguridad.

"La postura de todos es que este tipo de pronunciamientos primero tienen que llegar a un acuerdo político", dijo el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira.

Agregó que como legislador, Creel puede manifestar lo que desee, pero como presidente del Congreso vale la pena que primero platique con la Junta.

"La libre expresión queda

en el ejercicio de la facultad que tememos. Él pude, como diputado, manifestar todo lo que desee, pero él se ostentó, primero, como presidente del Congreso, y luego, como presidente de la Mesa y, por lo tanto, representante de la Cámara, cuando las dos terceras partes habían votado en otro sentido. Cualquiera que sea la discusión, creo que bien vale la pena que primero se platique con la Junta de Coordinación Política", dijo el priista.

En la reunión de los coordinadores, en la que Creel solicitó estar presente, expuso los motivos de su mensaje.

Argumentó que, en su

opinión, el Presidente se ha excedido en presiones al Legislativo y que sí tiene la representación jurídica de la Cámara para hacer una defensa del Congreso.

Ante esa postura, Mier acusó al panista de extralimitarse en sus funciones y deslizó la posibilidad de su destitución.

Si embargo, tras acordar que de ahora en adelante los posicionamientos del presidente de la Mesa Directiva pasarán por la Junta, Mier y Creel ofrecieron un mensaje conjunto en el que resaltaron que habrá más coordinación entre ellos.